

Betreff:

Laubbläser

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat möge prüfen, inwieweit er per Satzung den Einsatz von Laubbläsern und Gehwegkehrmaschinen einschränken oder gar untersagen kann. Wenn dies nicht möglich ist, soll der Magistrat Vorschläge erarbeiten, welche Maßnahmen man zur Steigerung der Lebensqualität der BewohnerInnen im o.g. Sinn ergreifen kann.

Begründung:

Im Ortsbezirk Südost sind seit Jahren regelmäßig Laubbläser im Einsatz, die zu einer manchmal permanenten Lärmbelästigung der AnwohnerInnen führen. Die Beschwerden der AnwohnerInnen mehren sich diesbezüglich. Es wird von vielen Mitbürgern inzwischen die Rückkehr zum klassischen Straßenbesen gefordert, um die Lärmbelästigung spürbar zu reduzieren. Die Laubbläser sind nicht nur im Herbst im Einsatz, wo man dies vielleicht noch nachvollziehen könnte, sondern auch zu anderen Jahreszeiten, wo sie als Straßenreinigungswerkzeug genutzt werden. Darüber hinaus nutzen die Dienstleister diverser Wohnunternehmen Gehwegkehrmaschinen, die den z.T. alten Pflastersteinbestand einfach heraus reißen. Dieser wird dann von der Stadt allenfalls mit Teerflicken repariert, was ein sehr unschönes Straßenbild abliefern.

Wiesbaden, 25.11.2013